

Lernpaten Ausflug zum Kaisergarten

Um 8 Uhr ging es los. Wir kamen zur Schule und fuhren mit dem Zug zum Kaisergarten nach Oberhausen. Wir liefen ein bisschen herum und gingen zum Spielplatz, wo wir dann ein paar Enten mit ihren Babys gesehen haben. Nach ca.30 Minuten sind wir zum Tierpark gelaufen und wir durften uns in vier Gruppen aufteilen und für 1 Stunde durch den kleinen Tierpark laufen. Nach 1 Stunde haben wir uns dann alle wiedergetroffen und sind dann ein bisschen bis zum CentRO gelaufen. Wir haben dann eine Eisdiele gesehen. Frau Labaj und Frau del Boca haben uns allen 2 Kugeln Eis ausgegeben. Danach sind wir zum Bahnhof gelaufen und sind mit dem Zug wieder zur Schule gefahren, um 13.15 Uhr waren wir wieder an der Schule.

(geschrieben von Emily Gärtner und Emily Kempken 7a)

